

COMMUNIQUÉ AUX PARENTS

COMMUNIQUÉ AUX PARENTS

6 mai 2021

Chers parents,

Le gouvernement du Québec a annoncé le 4 mai dernier que tous les établissements d'enseignement préscolaire et primaire pourront reprendre leurs activités en présentiel à compter du 10 mai prochain.

Voici quelques consignes pour le retour de votre enfant à l'école :

- ❖ L'enseignant de votre enfant vous fera parvenir une communication afin de vous informer du matériel à retourner à l'école dès lundi ;
- ❖ Pour les parents des élèves qui ont effectué un emprunt de matériel informatique, 2 choix s'offrent à vous :
 1. Retourner le matériel informatique dans le sac d'école de leur enfant ou dans un sac réutilisable le matin du 10 mai
 2. Venir porter le matériel informatique au secrétariat le 10 mai entre 8 h 30 et 10 h 30
- ❖ Dès le retour en classe prévu le 10 mai, le port du masque d'intervention sera obligatoire en tout temps pour tous les élèves de la 1re à la 6e année du primaire. Le port du masque d'intervention n'est toutefois pas obligatoire à l'extérieur, et ce, pour tous les niveaux. Il n'est donc pas requis de le porter dans la cour d'école ou lors des déplacements à l'extérieur. Nous effectuerons la distribution des masques pédiatriques aux élèves en début de journée et d'après-midi ;
- ❖ Le service de tutorat pour les élèves ciblés reprendra selon les modalités habituelles, et ce, dès lundi le 10 mai ;
- ❖ **La journée pédagogique prévue le 14 mai prochain demeure une journée pédagogique ;**
- ❖ Chaque journée au calendrier scolaire sera précieuse afin d'accompagner votre enfant dans la poursuite de son cheminement scolaire. SVP, assurez-vous de la présence de votre enfant à l'école dans les meilleures dispositions possibles.

Enfin, je prends quelques instants pour remercier l'ensemble du personnel de soutien qui a travaillé au service de garde d'urgence, notre secrétaire qui a fait les nombreux suivis, les membres des services complémentaires qui ont continué à offrir un service d'accompagnement aux élèves en difficulté, aux enseignants qui ont su faire preuve d'adaptation et de créativité lors de l'enseignement à distance et aux concierges qui ont travaillé fort pour tout désinfecter et faire briller notre école!

Je félicite les élèves pour leur persévérance tout au long de cette nouvelle réalité virtuelle et je souligne le soutien remarquable des parents qui ont si bien guidé leur enfant en plus de gérer leurs fonctions professionnelles !

Chapeau à vous tous !

Audrey Charest
Directrice